

Publié le 29/09/2019 à 05:05 , mis à jour à 10:09

Encore une rentrée réussie pour Gaillac Rando, les «anciens» répondent toujours présents et des «nouveaux» arrivent depuis la fête des associations. Les randonnées ont donc repris selon le calendrier établi, avec une participation en hausse les jeudis et dimanches. Une nouvelle cotation des randonnées, indiquant le dénivelé et la distance, permet désormais de rassurer et de conforter certains.

La saison 2018/2019 s'est terminée avec les randos nocturnes «entre chien et loup», en partenariat avec l'Office de Tourisme de Gaillac. Le beau temps aidant, ces quatre soirées de juillet et août ont vu une participation touristique importante.

La commission «Vie associative» est toujours aussi active, pour preuve la sortie club d'une semaine au désert des Bardéas en Espagne, qui aura lieu du 29 septembre au 4 octobre prochain. Le bus de 45 places est complet depuis longtemps. La commission «Sentiers» n'est pas en reste. Elle a mené à bien le contrôle du balisage de plus de 50 km de sentiers dans la région de Gaillac. Une quinzaine de bénévoles ayant reçu la formation adéquate ont œuvré afin que les usagers puissent randonner en confiance et sécurité. Les années passent, l'effectif et le bureau se renouvellent, mais Gaillac Rando marche toujours du bon pied.